

Zertifiziert nach DIN EN ISO 9001/14001

LGA-Zertifikat Nr. 57214149d
Bauart geprüft und überwacht
LGA-Certificate: Type tested and quality controlled

Zertifikatsinhaber:
Holder of certificate

Eczacıbaşı Yapı Gereçleri San. ve Tic.A.Ş
Şekerpinari Cumhuriyet Mah. İsmet İnönü Cad. No: 27
41420 ÇAYIROVA - KOCAELI
TÜRKEİ

ProduktHersteller:
Manufacturer

wie vor
as above

Herstellwerk:
Manufacturing plant

wie vor
as above

Produkte:

Duschwannen aus Acryl für den Hausgebrauch

Die umseitig gelisteten Produkte wurden entsprechend der EN 249 und EN 251 geprüft und werden regelmäßig fremdüberwacht. Die Anforderungen der Normen sind erfüllt.

Die Einzelergebnisse der durchgeführten Regelüberwachung 2014 im Herstellwerk sind im TRLP-Überwachungsbericht Nr. 57214149-01 dargestellt.

Dieses Zertifikat gilt bis
31. Dezember 2016.

Der Hersteller ist berechtigt, die umseitig gelisteten Produkte mit dem LGA-Zeichen "Bauart geprüft und überwacht" zu kennzeichnen.

Würzburg, 11.11.2015

TÜV Rheinland LGA Products GmbH
Zertifizierungsstelle für
Sanitärprodukte und Abscheider



Dipl.-Ing. (FH) Arnold
Leiter der Zertifizierungsstelle

Products:

Shower trays of acrylic material for domestic use

The overleaf listed products have been tested in accordance with the EN 249 and EN 251 and they are regularly third party controlled. The requirements of the standard are fulfilled.

The detailed results of the regular inspection 2014 in the manufacturing plant are shown in the inspection report No 57214149 -01 of the TRLP.

This certificate is valid until
31 December 2016.

The manufacturer is allowed to mark the overleaf listed products with the LGA-sign "Bauart geprüft und überwacht".

